de Saint-Nazaire. Déjà une municipalité civile existe sous celui de Ville-Lasalle. Deux écoles-chapelles ont été érigées, qui seront dans quelques semaines complètement terminées. Dès le 23 juin, Monseigneur confiait la desserte du nouveau groupe de fidèles aux oblats de Marie, qui ont par là, comme l'on sait, leur noviciat de Lachine, juste sur les bords du Saint-Laurent, à proximité de la voie du Canadien-Pacifique. Et voici que, le 7 décembre, il nommait curé le Père Valiquet. Les paroissiens ne sont pas encore nombreux, mais ils paraissent animés d'un beau zèle, nous racontait leur nouveau pasteur, et bientôt, c'est sûr, les recrues vont venir, les familles vont augmenter, la prospérité va s'accroître, et Saint-Nazaire sera très vite une belle et florissante paroisse. C'est au moins le voeu très sincère que nous exprimons au sympathique et zélé religieux, qui fut si populaire à Hull et à Saint-Sauveur de Québec et à qui la Providence vient de confier la garde spirituelle de la nouvelle cure. Eh! oui, la vie catholique circule, Montréal se développe. Bénissons-en Dieu, au seuil de l'année nouvelle! Les hommes passent comme les années, mais les oeuvres demeurent. Que ce soit toujours pour la gloire de Dieu et l'honneur de la patrie canadienne! — E.-J. A.

ASSURANCE MUTUELLE

DES EVECHES, MAISONS D'EDUCATION ET DE CHARITE

Le monastère des Révérends Pères Trappistes à Oka, qui vient d'être réduit en cendre, était assuré à notre mutuelle pour un montant de \$20,000.00. Cette somme ne pourra être payée sans une nouvelle répartition et celle-ci sera probablement de 50 sous dans le \$100.00, comme en septembre dernier. Nous croyons devoir avertir d'avance. Les communautés religieuses sont à faire en ce moment leur budget pour l'année prochaine. Elles devront compter avec cette dépense.

Le secrétaire de l' "Assurance mutuelle".